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　美浦村議会では、住民に開かれた議会、住民参加を推進する議会、住民に身近

な信頼される議会を目指して、美浦村議会基本条例第５条の規定に基づき、令和

２年２月１５日に第５回美浦村議会報告会を開催いたしました。当日は４６名の

参加をいただき、後半の意見交換会では、様々な課題・提案など多くの意見が出

されました。

総務経済常任委員会からの報告

【報告の概要】
〇東京医科歯科大学
　霞ケ浦分院跡地について

　これまでの経緯と、令和元年１２
月定例会での補正予算の修正可決、
議会としての考え方をご報告いたし
ました。

〇国道１２５号
　大谷バイパス進捗について

　現在の状況と今後の大まかな見通
しについてご報告いたしました。

厚生文教常任委員会からの報告

【報告の概要】
〇美浦村立小学校あり方検討について

　村の児童数の現状及び検討を重ね
てきた村立小学校あり方検討委員会
の検討内容・結果、今後の方針につ
いてご報告いたしました。

〇美浦村立小中学校の
　二学期制の導入について

　令和２年度から導入されることに
なった二学期制度について、イメー
ジ図等を用いて、目的・メリット等
をご報告いたしました。

議会報告会を開催いたしました議会報告会を開催いたしました



11

議会だより みほ
令和 2 年 5 月１日発行　№ 129

将来美浦村の行くすえを考えると不安です。若い人たちが住んで、いい場
所だと思えるような所にするにはどうしたらよいのか…

「議会だより」楽しく読ませていただいております。身近なところで住民
対話をお願いしたいです。

議会だよりは目を通すだけで自分たちの住む村が現在どのような状況にあ
るのか殆ど認識していなかったが、直接話しを聞き現状を共有でき、少し
でも協力できることがないかとの思いを持った。

参加できたのは良かったと思うが、質問時間等が最初にブレーキを掛けら
れたので、十分に思いを伝えられなかったのはやや残念です。

色々な構想、課題が多い中、解決まで時間が要すると思います。頑張って
ください。

子どもを増加させる方法、人口を増加させる方法を考えてほしい。

議会報告会参加者の感想
議会報告会に参加いただいた方にアンケートのご協力をお願い

しました。多数のご意見の中から一部をご紹介いたします。
ご協力ありがとうございました。
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